

ASI planifica fuentes de trabajo y pide fe

Fe en sus planes de fortalecimiento de la economía nacional, mediante la creación de fuentes de trabajo, armonización obrero-patronal y comprensión de todos los salvadoreños, ha pedido la Asociación Salvadoreña de Industriales.

Considera la ASI, que mediante un esfuerzo conjunto de las industrias nacionales, podrá lograrse la multiplicación de las fuentes de trabajo, y como consecuencia, la unidad nacional.

ASI tiene confianza en el retorno total de la paz en nuestro país, y pide, para alcanzarla, la cooperación de todos los salvadoreños que buscan su bienestar, que solamente podrán alcanzar por los medios lícitos y el aprovechamiento de sus propios recursos y capacidades para el trabajo.

Confía la ASI en el proceso democrático por donde se está guiando a la familia salvadoreña, toda vez que beneficie a la mayoría, mediante la adaptación de medidas legales, acordes con la realidad nacional del presente.

Apreciaciones

He aquí, algunas apreciaciones contenidas en estos comentarios institucionales de la Asociación Salvadoreña de Industriales. Dice así:

"Empresarios del sector industrial reafirman su creencia en el proceso de democratización del país, y

— Pasa a la página 55 —

Préstamo venezolano para presa San Lorenzo

El Gobierno de Venezuela concederá un préstamo al Gobierno salvadoreño por la cantidad de 50 millones de colones, que se destinará para financiar parcialmente el séptimo proyecto de energía hidroeléctrica de la Presa San Lorenzo en el Río Lempa.

Para tal efecto la Junta Revolucionaria de Gobierno por medio del Decreto N°. 197 emitido recientemente, ha facultado la contratación de dicho empréstito con el Instituto

Autónomo del Gobierno de Venezuela. De tal manera que se designará a un representante para que, en nombre de la República de El Salvador, garantice las obligaciones que contraerá la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa con la mencionada entidad venezolana.

Se estima que el empréstito en referencia es otra muestra de solidaridad de países amigos para con la Junta Revolu-

— Pasa a la página 54 —

Junta apoya plan para estimular pre-inversión

La Junta Revolucionaria de Gobierno, por Decreto N°. 191, ha dado su aprobación plena al Contrato de Préstamo celebrado entre la República de El Salvador y el Banco Interamericano de Desarrollo hasta por la suma de cuatro millones quinientos mil dólares, equivalentes a once millones doscientos cincuenta mil colones (:11,250,000.00) que se destinará para el financiamiento de un programa de preinversión tendiente a estimular a nivel nacional un mayor número de oportunidades de inversión.

El mencionado documento fue suscrito en Washington por el Ingeniero Lotario Bayardo Gómez, Presidente del Fondo Salvadoreño para Estudios de Preinversión (FOSEP) y por el Lic. Antonio Ortiz Mena, en nombre del BID.

El Programa de Preinversión proveerá recursos financieros para la realización de estudios de proyectos específicos y generales de los sectores público y privado, destinados a promover el desarrollo económico y social de nuestro país y se dará prioridad a los proyectos

— Pasa a la página 32 —



LABOR CULTURAL. Notoria labor cultural desarrolla el Collegium Musicum El Salvador. Actualmente desarrolla temporada de 25 conciertos, que habrá de terminar en diciembre. Arriba, el director profesor Julio César Rodríguez, entrega diploma al alumno Francisco Javier Cordeiro. Abajo, trío de niños violinistas.

25 conciertos dará en 1980 Collegium Musicum

Veinticinco conciertos desarrollará durante el presente año el "Collegium Musicum El Salvador", habiéndose iniciado la temporada el 26 de Marzo, y debiendo finalizar el Viernes 19 de Diciembre.

El "Collegium Musicum El Salvador", está desarrollando intensa labor en provecho del bienestar moral, artístico y social de la ciudadanía, y pide la

asistencia a cada uno de los actos de presentación, que son completamente gratis.

Mañana, en la CAESS, se efectuará uno de los programados conciertos de la temporada; posteriormente, el 7 de Mayo, en la sede del "Collegium Musicum El Salvador"; luego, el 20 de Mayo en la CAESS; el 21 de Mayo, en

— Pasa a la página 32 —

Ven provecho en reunión con White

De provechosa catalogan directivos de la Cámara de Representantes Comerciales de El Salvador, la entrevista que sostuvieron recientemente con el embajador USA en nuestro país, señor Robert T. White.

Exponen que durante la misma se trataron ampliamente asuntos relacionados con la situación imperante en el comercio de importación entre los Estados Unidos de América y nuestro país. Mereció, dicen, mención especial lo relacionado con las cartas de crédito que exigen sean confir-

— Pasa a la página 32 —



Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

MENSAJE DE PAZ (Santa Ana). Monsenor Benjamin Barrera y Reyes aboga por la tranquilidad y paz de los salvadoreños. Es el obispo diocesano en esta ciudad.

43 nuevos profesionales

Cuarenta y tres nuevos profesionales de 7 Facultades de la Universidad de El Salvador, reciben su in-

— Pasa a la página 54 —



ELOGIA CONCURSO. Gloria Margarita Morán, secretaria del IVU ponderó los concursos literarios que realiza esa institución con un motivo del Día de la Secretaría Salvadoreña e Interamericana.

PN explica licencias para portación armas

Para facilitar la obtención de licencias para portar armas, la Dirección General de la Policía Nacional ha emitido un comunicado, a través del cual da a conocer el procedimiento a seguir.

La Fuerza Armada, ha autorizado a las direcciones de los cuerpos de seguridad, en esta capital, para que extiendan ese documento a los interesados. En las cabeceras departa-

mentales, serán los comandantes militares (Comandantes Departamentales) los encargados de otorgar tales permisos de portación de armas, de conformidad con la ley. A continuación, el comunicado de la Dirección General de la Policía Nacional. Dice así:

La oficina de Prensa y Relaciones Públicas de la Policía Nacional, a los ha-

— Pasa a la página 32 —

Paro de tres días hará a partir de hoy ANDES

Un nuevo paro de labores por 3 días a partir de hoy a nivel nacional en los centros oficiales de enseñanza, anunció "ANDES 21 de junio", en conferencia de prensa.

El Secretario General de ANDES, Pedro Bran, dijo que el paro de labores será para "exigir el cese de asesinatos de maestros" exigir la creación de un fondo de becas para los hijos de los maestros, devolución de los bienes incautados o el pago de 50

mil colones y cancelación de los sueldos a los docentes del Plan III y la libertad de los reos políticos — que según ANDES— son 205 antes del 15 de octubre y 317 en la administración de la Junta de Gobierno".

Dijo el profesor Bran que durante el paro de tres días se llevarán a cabo asambleas de maestros y mañana se realizará una concentración pública en la plaza de la Biblioteca Nacional.



GRADUACION EN ACM. Alumnos del Instituto de Acción Cívica Militar, recibieron sus diplomas en distintas especialidades. El teniente Jorge Alberto Orellana Osorio (izquierda), a nombre del jefe de esa institución, entrega diplo-

ma al alumno Milo Cosme, primer lugar. A la derecha el profesor Francisco Varela Chicas, cuyo nombre lleva la promoción.